

## 英語チャットのハロウィンパーティーが開かれました 楽しいことに壁はない！

三代川 朋子（国際交流部会）

10月28日(月)、サンロード6階大会議室にてチャット参加メンバーがハロウィンパーティーを楽しみました。

参加者は、ALT3名(ダンカンさん、ジョンさん、ケイティさん)、会員12名、ユース2名の全17名。ハロウィンらしく、皆さん思い思いの仮装でパーティーを演出し、小学生のお子さんは有名アニメキャラクターになりきって参加するなど、幅広い年齢層での交流が行われました。

パーティーの最初は????クイズ。出されたのは、ALTが自分たちで用意したタスカルーサやアラバマに関するものやALT自身に関するもの。

ALTの幼少の頃のエピソードや日本食の好みを当てるクイズは特に盛り上がり、会場全体が楽しい雰囲気になりました。

そのあとは、お題を当てるジェスチャーゲーム。喋る英語に精通している方々もジェスチャーとなると慣れないせいか、最初はどうかやって表現してよいか戸惑い気味でしたが、出題を重ねるごとに想像力が掻き立てられ、最後は時間いっぱいまでみんなでゲームを楽しみました。

普段のチャットとは違った形で、アメリカの文化や知識、英語に親しむ機会となったイベントとなりました。



「どれにします？」ハロウィンのテーブル



「エイヤッ！」ポーズも決まり